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! ! ! !本报讯（记者
连建明）中国第一
家专注于服务科技
创新产业的合资银
行———浦发硅谷银
行昨天在上海成
立，中共中央政治
局委员、上海市委
书记俞正声出席开
业仪式并为其揭
牌，市委常委、副市
长屠光绍致辞。
浦发硅谷银行

由上海浦东发展银
行股份有限公司与
美国硅谷银行有限
公司合作建立，总
部设在上海，双方
各持有 !"#的股
权。这是中国首家
拥有独立法人地
位、致力于服务科
技创新型企业的银
行，也是自 $%%&年
以来第一家获得中
国监管部门批准的
合资银行。
上海浦东发展银行股份有限

公司，是 $%%'年开业的全国性股
份制商业银行，今年 &月，英国
《银行家》杂志发布世界银行
$"""强排名，按核心资本计，浦发
银行列第 !&位，在上榜中资银行
中排名第 (。美国硅谷银行是全
球科技领域银行服务的领导者，
在许多科技行业领头羊如思科的
早期发展阶段起到重要作用。
这次两家银行强强联手成立

的这家有独特业务模式的科技银
行，专注于向科技创新型企业提
供具有针对性和灵活性的全方位
金融服务，为科技创新企业，尤其
是初创阶段的企业提供关键性的
资金支持。

从1993年到2012年，新民晚报搭建政府与市民沟通
桥梁，坚持为民服务、为民分忧，得到百姓信任———

“夏令热线”开通20年贴民心
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! 投资规模 近几年! 上海每

年的固定资产投资总额在 !"""亿

元人民币左右!投资强度已非常大!

再加上现代化基础设施体系基本建

成和传统制造业转移趋势日益明

显! 投资保持高幅增长难以为继!

必须寻求经济发展的新动力"

! 发展定位 上海作为东部

沿海城市和经济中心城市!必须积

极参与国际竞争! 在推进科学发

展# 转变经济发展方式上走在前

列" 同时!全球金融危机爆发后!世

界经济格局正在发生新变化!这对

上海外向型经济的发展提出了新

挑战"

无论是内部条件，还是外部环
境，都迫切要求上海走出一条特大
型城市的发展新路。这条新路就是：
创新驱动，转型发展。其中，推进经

济结构调整，是转型发展的主攻方
向；深化改革开放，是转型发展的强
大动力；培养和集聚人才，是转型发
展的关键所在。

又讯 昨天，“)"$) 台北上海
城市论坛”上海市政府代表团抵
达台北，代表团考察了台北至善
老人安养中心、信义区公所基层
市民服务状况，以及台北市 $%%%

市民当家热线中心。中国国民党
荣誉主席吴伯雄、台北市市长郝
龙斌分别会见代表团。

今天上午，“)"$) 台北上海城
市论坛”还签署了四项备忘录：
上海和台北市体育交流合作备忘
录，上海和台北市老人照护交流合
作备忘录，上海市黄浦区和台北市
信义区交流合作备忘录，上海市徐
汇区与台北市北投区交流合作备
忘录。 （姚丽萍）

!大挑战让上海选择转型发展

上海新民晚报连续20年在夏季开通“夏令热
线”。日久见人心，从1993年到2012年，这条热线
早已被上海市民亲切地称为“贴心热线”，在社会上产
生了热烈反响。

搭起 一座桥梁
上海市市长韩正曾先后以副市

长、市长身份 *次来到“夏令热线”
接听市民打来的电话，与市民和读
者代表面对面，采纳百姓的“金点
子”。韩正表示，“夏令热线”始终坚
持为民服务、为民分忧，广泛倾听市
民呼声，及时反映群众各类急、难、
愁问题，在政府与市民之间搭起了
一座沟通的桥梁，为政府更好地服
务保障民生、改进城市管理发挥了
积极作用。

解决 一串难题
一个热线电话究竟能得到老百

姓多大的信任，解决老百姓多少事？
从数据中，人们也许可以窥知一二。

今年 (月上旬，强台风“海葵”
侵袭上海，“夏令热线”来电量猛增。
(日零时至 )+时，“夏令热线”来电
量达到 $"+**个，创下近 &年来单

日来电量的最高纪录。在这 $万多
个来电中，绝大部分是市民对道路
积水、房屋漏水、下水道堵塞、树木
倒伏等问题的投诉以及防灾减灾问
题的咨询。上海在此次抗台风斗争
中取得全面胜利，“夏令热线”功不
可没。
“夏令热线”创始于 $%%' 年 &

月 $(日。那一年，新民晚报与当时
的上海市公用事业管理局合作，开
通了第一届“夏令热线”。秉承新民
晚报“飞入寻常百姓家”的宗旨，热
线创办之初，就以解决老百姓生活
实际难题为着眼点。
“夏令热线”接到的第一个电话

是市民蒋有情对噪声的投诉。她在

电话里说，自己居住的安顺路上每
晚拖拉机、货运车往来不断，吵得夜
里无法入睡。接报后，记者和长宁区
交警立即赶到她家，会同街道、居委
妥善处理了这一问题。

$%%%年，家住枫林路 )*号的
王晨清老人向“夏令热线”反映，他
所住小区人口众多，却没有一处缴
付水电费、煤气费的网点，乘 $"站
公交、排半小时队的缴费经历让他
苦不堪言。新民晚报随即就此进行
了采访报道，不久，自来水公司安排
专人定时上街设摊收费，暂时缓解
了居民困难。

)""+年夏天，黄石路 $*%弄的
居民们不堪附近机场河散发的臭

气，联名向“夏令热线”投诉，请求有
关方面整治河道和违法排污企业，
问题得到了及时处理。日前，记者原
地探访，看到机场河边早已围起了
围栏，河面上几乎没有漂浮物，岸边
也种上了树。

再现 一条轨迹
新民晚报总编辑陈保平说，今

天，当人们回顾“夏令热线”走过的
这 )"年，就像再一次经历大上海
)"年的发展轨迹：从最初老百姓集
中反映影响日常生活的断水、缺电
问题，到后来集中反映公交、住房问
题，再到对上海城市大建设、大管理
的意见和建议。“夏令热线”的这 )"

年，折射出上海城市建设水平的逐
步提升，折射出申城百姓生活水准
的稳步提高，也折射出城市整体素
质的不断进步。
新华社记者 杨金志 吴振东
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